

入船小 だより

【学校教育目標】

なかよく かしこく たくましく

～夢と希望を持ち未来に羽ばたく入船っ子～

浦安市立入船小学校 令和4年5月9日 第3号



夢希未



『なかよし遠足』に行ってきました

5月2日（月）に、『なかよし遠足』に行ってきました。今年度は、密を避けるために兄弟学年ごとに違う公園に行って遊びました。上学年が下学年を思いやって行動する、優しい姿が印象的でした。



代表委員が司会進行をしました



グループごとの自己紹介も



上学年が上手に進めてくれました



2年生・4年生は、浦安公園

4年生

最後に「楽しかった？」と聞いたら、「楽しかった！」と元気に答えてくれたから、そのことがうれしかった。

2年生が、ちゃんと話を聞いてくれたので、うれしかったです。

3年生・5年生は、明海の丘公園



1年生・6年生は、美浜公園

5年生

去年はうまくまとめられなかったことが、今年うまくできて自信がついた。

まとめることの楽しさを知った。



- ・なかよし遠足をなめていた
- ・～6年生ってこんなに大変なんだ～
- ・ペアの子は小さいお友達
- ・責任感がある遠足
- ・仲よくなっていく1年生とほく
- ・必要になるものを予想する力
- ・反省しないといけない日
- ・ハッピーハッピー遠足
- ・反省＝伸びしろ
- ・うれしさあふれる遠足
- ・私と一年生の笑顔

6年生

4・5年生は感想を、6年生は作文の題名を記載しました。上学年としての意識を持って行動したことが、伝わってきます。

<登下校に気をつけよう！>

自分の大切な命をしっかりと守りましょう

◆交通安全◆ ～日頃より安全指導にご協力いただき、ありがとうございます～

1年生は、4月26日(火)に「交通安全教室」を実施しました。警視庁の調査によると、交通事故は、「7歳」が突出して多いと言われています。中でも特に5月は1年生が全体の約3割を占め、最も多いという結果だそうです。そこで、注意喚起のために、毎年5月の「学校だより」に記載させていただいています。

就学前は、園への送り迎えなど大人と一緒に行動することが多いですが、小学校に入学すると、登下校をはじめ、保護者と離れて1人で行動する機会や範囲が一気に広がります。4月は緊張していた子ども達も、5月は慣れてきて気持ちが緩み始める頃です。

是非、もう一度ご家庭でも以下のポイントを確認してください。お子さまと一緒に道路を歩いて、その場で教えていただくことがとても有効です。休日に一緒に散歩しながら、教えてみてはいかがでしょうか？

- 一緒に通学路を歩いて、どこが危ないのかを考えさせる。
 - 道路を渡る前に、必ず立ち止まる。
 - 青信号でも、横から車が来ないか見てから渡る。
 - 車が来ていたら、「車が止まる」か、「車が通り過ぎて」から渡る。
 - 止まっている車の前後から飛び出さない。
 - よく行く場所への最も安全なルート(信号のある横断歩道・歩道橋など)を教える。
- ★そして何よりも、私達大人が、見本を見せることが一番大切です。

◆防犯◆

防犯については、2年生は5月12日(木)に、1年生は5月24日(火)に防犯教室を予定しています。また、毎月安全点検の日に、全学級で防犯ブザーのチェック(携帯しているか、壊れていないか)をしています。本校は、毎月携帯率、ほぼ100%を保っています。ご協力ありがとうございます。

登下校中や放課後に遊んでいる時に不審な人に遭遇した際は、「いかのおすし」により自分の身を守りましょう。



お知らせ

本校の1年生の初めての給食の様子が、YouTubeで視聴できます。「こちら浦安情報局 #713」をご覧ください。

